

Translation available soon. / Traducción disponible próximamente.

Date: Wed, Feb 24, 1999, 3:49 PM

Me tome la libertad de escribirle a esta direccion que aparcecio en el articulo de Padres e Hijos de Zonezero, espero no le moleste.

Me llamo Magdalena, vivo en el D.F., tengo 23 años, estudio diseño y fotografía. La intencion de este mail no es mas que expresar un poco de la gran explosion de sentimientos y pensamientos que tuve al leer las cartas de sus amigos.

Hace unos días veía un programa en la television acerca de enfermedades que tienen repercusiones en la memoria, me impresionaro mucho los casos de los que hablaron y bueno desde entonces he pen sado en el gran poder de la mente y en que lo unico que realmente tenemos y nos pertenece es la memoria, nuestros recuerdos. Cuando se esta interesando en un tema especifico se es suceptible a todo lo que tenga relacion, pero no me deja de sorprender que en este caso de "coincidencia" se tratara de sentimientos. Ayer comentaba sobre la relacion de padres e hijos y hoy al leer las cartas tuve una sensacion tan extraña no podria, en verdad, explicarla solo llore.

Leer esas alimentaron mi alma.

Gracias

Ana Magdalena Yáñez Nepote